

Varela, Vergara y la reforma de pensiones

Señor Director:

Muy interesante la columna de Gerardo Varela del sábado, donde ilustra claramente cómo "la majestad de la ley no elimina los costos de la economía, solo los traslada". Cabría agregar a su lista de ejemplos (salud-isapres y educación) la reforma de pensiones, donde la discusión sobre la distribución del 6% no es otra que cuánto de la cotización adicional es impuesto al trabajo y cuánto ahorro. El argumento del señor Varela lo complementa e ilustra muy bien Rodrigo Vergara en entrevista del domingo, cuando argumenta que "el fin de la AFP es una consigna. No le veo mucho sentido a la separación de la industria. No veo evidencia que realmente lo justifique".

LEONARDO HERNÁNDEZ

Escuela de Administración UC y Clapes UC